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Par Jerry Barrett

« Et vous entendrez des guerres et des bruits de guerres ; mais prenez garde que
vous n’en soyez point troublés ; car il faut que toutes ces choses arrivent ; mais ce
ne sera pas encore la fin. Car une nation s’élèvera contre une autre nation, et un
Royaume contre un autre Royaume ; et il y aura des famines, et des pestes, et des
tremblements de terre en divers lieux.  Mais toutes ces choses ne sont qu’un
commencement de douleurs. Alors ils vous livreront pour être affligés, et vous
tueront ; et vous serez haïs de toutes les nations, à cause de mon Nom. Et alors
plusieurs  seront  scandalisés,  et  se  trahiront  l’un  l’autre,  et  se  haïront  l’un
l’autre. »

Matthieu 24:6-10
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« Tout ce mal est venu sur nous, selon ce qui est écrit dans la Loi de Moïse ; et
nous n’avons point  supplié  l’Eternel  notre  Dieu,  pour  nous détourner  de nos
iniquités, et pour nous rendre attentifs à ta vérité. Et l’Eternel a veillé sur le mal,
que nous avons fait et il l’a fait venir sur nous ; car l’Eternel notre Dieu est juste
en toutes ses œuvres qu’il a faites, vu que nous n’avons point obéi à sa voix. »

Daniel 9:13-14

Le Nouvel Ordre Mondial est une théorie de la conspiration – enfin, c’est ce que les
experts voudraient vous faire croire. Il n’y a pas de plan Illuminati pour implanter un
corps gouvernemental mondial utopique ayant le contrôle complet de la population,
clament-ils. De la même manière, les compagnies de médias sociaux sont à blâmer
pour la propagation de pareilles bêtises.

Si  c’était  vraiment le cas – que le Nouvel Ordre Mondial  est une farce – alors
pourquoi tant de gens puissants s’envolent-ils vers Davos, en Suisse, et Dalian, en
Chine, pour aller à des rencontres du Forum Économique Mondial ? Klaus Schwab a
parlé récemment au « Sommet Davos » en Chine en déclarant :

«  Pour  diriger  la  croissance  économique  de  l’avenir,  nous  devons  adopter
l’innovation et forcer la collaboration à travers les secteurs, les régions, les nations
et les cultures afin de créer un avenir plus pacifique, plus inclusif, plus viable et plus
résistant. »

Nous allons contrôler toutes choses

Ces globalistes ont envisagé un modèle de société de planification centralisée dans
une surveillance étatique haute technologie dirigée au travers de cités intelligentes,
de  véhicules  électriques  intelligents,  de  maisons  intelligentes,  d’appareils
intelligents,  de  compteurs  intelligents,  d’identifications  digitales  et  de  monnaie
digitale. L’avertissement contre ces despotes assoiffés de pouvoir… ils contrôlent le
commutateur on/off de toutes choses.

Dans une rencontre, il y a environ deux ans, Schwab avertit ses camarades qu’ils
devaient s’attendre à un monde de plus en plus irrité à mesure que ces initiatives



seront implantées. D’où

Le  FEM a  son  propre  monde  virtuel  dans  le
Métavers  (Facebook/Zuckerburg)  appelé  le
Village  de  Collaboration  Globale  (VCG).  Cet
emplacement  du  VCG  vise  à  éveil ler  la
conscience  sur  l’impact  du  changement
climatique  en  Arctique  et  dans  le  reste  du
monde.

l’augmentation d’armement des agences gouvernementales dans le  but  de sévir
contre les soi-disant « terroristes domestiques », tels que les parents qui protestent
dans les rencontres scolaires, les manifestants pro-vie et ceux qui s’opposent à la
mutilation des enfants pour une dysphorie de genre.

Torsion de la vérité

Nos médias contrôlés continuent d’accroître le niveau de propagation au sein du
public. On utilise ces médias afin de fomenter un changement massif de la culture.
Des rapports constants sur les méchants auteurs qui ne sont pas assez divers ou
inclusifs, au cri de combat proclamant que Donald Trump est une menace à notre
démocratie.  Vous  pouvez  aussi  entendre  ces  «  experts  »  que  le  changement
climatique fait par l’homme est la cause principale des ouragans destructeurs.

La torsion de la vérité pour satisfaire leur agenda est primordiale. En contrôlant ce
qui est diffusé ou écrit, les globalistes avancent petit à petit vers le contrôle total. De
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plus, la réussite de l’insertion d’enseignants pervertis et endoctrinés dans le système
d’éducation public a contribué à accélérer le contrôle sur les générations futures.

Samantha  Da i ley  a  é té
assassinée par David Antonio
Calderon. L’homme de 46 ans,
de  nationalité  salvadorienne,
a fait 22 ans de prison dans
son pays natal pour meurtre
et  assaut  sexue l  avant
d’entrer  illégalement  aux
États-Unis  en  2021.  Le  jour
de sa comparution, Calderon
fut  arrêté  pour  une  couple
d’assauts violents séparés qui
avaient précédé le meurtre de
Dailey.

Destruction de l’intérieur

Dans ses premiers cent jours à la résidence du 1600 Pennsylvania Avenue, Joe Biden
émit 94 actes pour démanteler notre sécurité frontalière. Des milliers de gens sont
venus dans notre pays par avions charters. Nous voyons maintenant que ceux qui
avaient été déportés auparavant sont revenus dans notre pays. Considérant que les
envahisseurs  illégaux  «  rapportés  »  dépassent  15  millions  (le  nombre  est
probablement plus près de 30 millions), la destruction de la souveraineté américaine
porte rapidement fruit.
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Chers amis, beaucoup d’entre vous avez remarqué les protestations violentes en
Angleterre,  en France et  en Allemagne.  Ces pays beaucoup plus petits  ont  été
inondés  d’envahisseurs  illégaux  qui  renversent  les  gouvernements  locaux.
Malheureusement, dans le cas de l’Angleterre, ceux qui se font arrêter sont en fait
les citoyens payeurs de taxe !

L’Amérique  n’est  pas  immunisée  contre  la  menace  d’une  violence  imminente.
Combien parmi ces millions d’envahisseurs illégaux détestent notre pays et sont
impatients de lancer des activités terroristes ? Si cela arrive, combien de temps
faudra-t-il aux maîtres de notre gouvernement avant qu’ils ne déclenchent la Loi
Marshall ?

Guerres et bruits de guerre

Abandonnés et incendiés : des émeutes, la loi de la rue et la
dévastation attendent tous ceux qui cèdent à la destruction de la
culture.

Il y a présentement dans le monde un certain nombre de « points chauds ». Le
conflit entre l’Ukraine et la Russie se poursuit. Le Proche-Orient est un baril de
poudre qui  attend d’être allumé.  Ne pensez pas une seconde que la  Troisième
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Guerre Mondiale n’est pas imminente, ou qu’une détonation nucléaire n’est pas
possible. Il y a suffisamment d’inimitié entre les peuples et les pays pour fomenter
une destruction encore plus grande que ce que la plupart se l’imagine.

Jésus nous a parlé des signes de Son Retour, dans Matthieu 24, comme étant « des
guerres et des bruits de guerre » et que « une nation s’élèvera contre une autre
nation  ».  Mais  malheureusement,  l’église  d’aujourd’hui  manque  gravement  de
préparation à ces temps de la fin.  Les pasteurs et  les ministres déçoivent leur
troupeau sur une grande échelle.

L’inclusion surpasse la doctrine

Non seulement le libéralisme a-t-il fait main basse sur les classes scolaires et les
médias, mais il s’est aussi emparé des chaires à travers le pays. Dans la crainte de
voir  le  nombre  de  membres  diminuer  et  le  soutien  financier  s’amenuiser,  ces
« leaders » prêchent la tolérance et l’inclusion.

Jésus n’a pas dit à la femme accusée d’adultère qu’Il l’acceptait telle qu’elle était. Il
lui a plutôt dit « d’aller et de ne plus pécher ». Dans 1 Jean 1:7-9, nous lisons :

« Mais si nous marchons dans la lumière, comme Dieu est en la lumière, nous avons
communion l’un avec l’autre, et le sang de son Fils Jésus-Christ nous purifie de tout
péché. Si nous disons que nous n’avons point de péché, nous nous séduisons nous-
mêmes, et la vérité n’est point en nous. Si nous confessons nos péchés, il est fidèle
et juste pour nous pardonner nos péchés, et nous nettoyer de toute iniquité. »

Nous ne devons pas être inégalement appariés. Tolérer le péché sans espoir de
repentance, ce n’est pas marcher dans Sa lumière. Nous devons garder le cap avec
une perspective biblique et ne permettre à personne de nous faire trébucher. Dieu
aura le dernier mot et Il détermine la fin de toutes choses.



Par Sandra Myers

La nuisance de GARM

Comment les plus grandes marques du
monde cherchent à contrôler la liberté

d’expression
Le spectre du pouvoir de la machine de pensée de groupe créée pour augmenter le
contrôle et manipuler nos pensées (et éventuellement NOUS) est ahurissant ! Ils
veulent  contrôler  vos  moindres  pensées…  tout  comme  dans  le  roman  contre-
utopique d’Orwell, 1984.

Qu’est-ce que GARM ? Dans Medium.com, la Global Alliance for Responsible Media
(Alliance Globale des Médias Responsables) à but non lucratif :

«  GARM est  composée d’une communauté centrée sur  la  publicité  de marques
mondiales, d’agences médiatiques, de propriétaires et de plateformes médiatiques,
et de corps industriels centrés sur la réduction effective de la disponibilité et de la
monétisation des contenus nuisibles. Les membres de l’Alliance reconnaissent leur
pouvoir  collectif  d’améliorer  la  sécurité  des  consommateurs  et  des  marques.
Ensemble, ils ont identifié des initiatives concrètes, créé des procédés partagés et
des protocoles communs afin de protéger les gens et les marques. Les membres
fondateurs  du  GARM  se  sont  unis  à  partir  d’une  participation  active  dans  la
Fédération Mondiale des Annonceurs. Le Comité de Croissance ANA CMO, membre
de la FMA, prendra fait et cause pour la GARM. »
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Les  membres  de  la  FMA  représentent  environ  90  %  des  dépenses  mondiales
d’annonces, ou près d’un trillion de dollars annuellement.

Bien que la réclamation soit de créer une initiative d’industries croisées pour se
protéger  contre  le  contenu nuisible,  nous devons nous demander qui  définit  le
« contenu nuisible ». GARM pousse aussi les membres à employer une organisation
de  classement  des  nouvelles,  comme la  Global  Desinformation  Index  (Index  de
désinformation mondiale) britannique (GDI) qui, comme vous le devinez sans doute,
étiquette toutes les nouvelles pouvant provenir de la droite du centre comme de la
désinformation.  En  passant,  le  GDI  reçoit  des  subsides  du  Département  d’État
américain (nos taxes). L’intention réelle de GARM est « go woke or go broke »
(éveillez-vous ou faites faillite).

Environ 55 marques et annonceurs mondiaux se sont joints au
GARM, dont les marques YouTube, Facebook, Bank of America,
Bayer, Discover, Fiat Chrysler, General Mills, GM, GSK, Hershey,
HP, Johnson & Johnson, Kellogg, LEGO, Mars, Inc., MasterCard,
McDonalds, Microsoft, NBC Universal, Nestle, Proctor & Gamble,
PepsiCo, Philips, Shell, Sony, Unilever, et Yum!.

Dans quelques exemples,  GARM dirigea ses membres à boycotter Twitter  après
qu’Elon Musk eut acquis la compagnie. GroupM, membre gouvernail d’équipe de
GARM, a tenté de faire pression sur Spotify dans le but de censurer Joe Rogan à
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cause de son point de vue au sujet du vaccin Covid. Une campagne de publicité en
faveur de Trump a aussi été ciblée par GARM.

En tant que victime de ce genre de ciblage de la part de la machine gauchiste de
pensée de groupe,  X d’Elon Musk et la plateforme de média social Rumble  ont
entamé une poursuite antitrust contre GARM et le FMA. Sous cette menace, GARM
a formellement cessé ses opérations. La mauvaise nouvelle, c’est que le FMA va de
l’avant. La pire des nouvelles, c’est que la machine de pensée de groupe est déjà
enchâssée  et  prend  maintenant  des  démarches  pour  employer  l’intelligence
artificielle  pour  augmenter  davantage  sa  guidance  et  son  contrôle  de  la  pensée.

Et vous ne voyez que la pointe de l’iceberg. C’est la même façon de penser woke qui
a frappé les écoles, de la maternelle au collège, de nombreuses églises et presque
toutes les facettes de la vie qui requièrent un guide de pensée. Y aura-t-il moyen d’y
échapper ? La prochaine génération sera-t-elle-même capable de penser et d’être
libre de s’exprimer, ou succombera-t-elle à leur esclavage, incapable de remettre en
question sa programmation ?



Grosse  victoire  pour  le  Premier  Amendement.  Le  Comité
Judiciaire de la Chambre des Représentants a émis un rapport
soulignant  l’apparente  collusion  visant  à  encourager  une
action coordonnée afin de démonétiser  les  plateformes,  les
podcasts,  les  diffuseurs  de  nouvelles  et  d’autres  contenus
défavorables par le GARM.
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Soulèvement mondial !

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

15 septembre 2022
Dans mon article de la semaine dernière, j’ai signalé les protestations de masse qui
se  déroulent  en  Europe  contre  le  lugubre  et,  oui,  catastrophique  leadership
gouvernemental en ce qui a trait aux sanctions contre la Russie, et qui étranglent
leur économie et rendent la vie infernale. L’article de la semaine dernière rendait
particulièrement compte des manifestations de masse qui se passent en République
tchèque.

Mais  les  protestations  de  masse  qui  se  déroulent  en  République  tchèque  ont
également  lieu  dans  toute  l’Europe  de  l’Ouest  –  et  les  médias  mainstream  les
ignorent complètement.

De DailyFetched.com :

Les citoyens de tout le globe se soulèvent rapidement contre le leadership
défaillant  de  leurs  gouvernements  et  les  politiques  globalistes  qui
perturbent sérieusement l’économie ; pendant ce temps-là, la vaste majorité
des médias de l’establishment demeure silencieuse.

Des dizaines de milliers de gens rejettent ouvertement la philosophie globaliste qui a
eu pour résultat de faire monter en flèche le coût de la vie et les prix de l’énergie.

Les protestataires sont directs dans leur message et leur portée – l’idiotie globaliste
doit cesser.
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En Indonésie, par exemple, des milliers de gens sont sortis en masse dans plusieurs
des  plus  grosses  villes  du  pays,  plus  tôt  cette  semaine,  exigeant  que  «  leur
gouvernement  renverse  sa  première  augmentation  subventionnée  du  prix  de
l’essence  en  huit  ans  et  en  plein  milieu  d’une  inflation  galopante.  »

« Les manifestations ont eu lieu dans la capitale, Jakarta, et autour, et dans les villes
de  Surabaya,  Macassar,  Kendari,  Aceh  et  Yogyakarta,  dans  une  série  de
démonstrations conduites par les étudiants et les groupes de travailleurs, desquels
la police dit qu’ils pourraient attirer de grosses foules cette semaine. »

« Des milliers de policiers ont été déployés à travers Jakarta, dont un bon nombre
pour garder les stations d’essence par crainte qu’elles soient la cible de la colère
montante due à l’augmentation des prix qui,  selon les unions, va faire mal aux
travailleurs et encore plus aux civils pauvres. »

Pendant ce temps-là, en Italie, les Italiens se rassemblent dans les rues de Naples
pour protester contre les hausses du prix de l’énergie dans le pays.

Des citoyens en colère ont été filmés en train de brûler leurs factures d’énergie tout
en  chantant  des  phrases  comme  «  Nous  ne  payons  pas  les  factures  !  »  et
« Maintenant, ça va être le chaos ! »

« Nous n’en voulons plus [des augmentations de facture] ! » scandaient également
les protestataires.

Les Italiens font maintenant face à un hiver brutal suite aux sanctions européennes
qui ont plu sur Moscou, un de leur plus gros importateurs de gaz, alors que le pays
court vers « l’énergie verte ».

Le Chili fait aussi face à une masse de protestataires alors que les citoyens rejettent
la  constitution  nouvellement  proposée  par  la  gauche  et  qui  accorde  au
gouvernement  un  plus  grand  contrôle  sur  la  citoyenneté  du  pays.

D’autres pays comme la Nouvelle-Zélande et l’Allemagne [et les Pays-Bas,  et  la
Grande-Bretagne et d’autres encore] ont aussi vu des protestataires se soulever
contre leurs gouvernements de manière continue.
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Malheureusement,  aux  États-Unis,  la  vaste  majorité  des  résistants  contre  la
naissance de la Grande Réinitialisation de l’élite globaliste a décidé de concentrer
toute son énergie à réélire Donald Trump. C’est une grosse erreur !

Tout d’abord,  Trump pourrait  être le  SEUL candidat  républicain que Joe Biden
pourrait réellement battre en 2024. En second lieu, Donald Trump est un Cheval de
Troie. Il ne comprend pas l’État profond et ne veut pas le comprendre. S’il devait
être réélu, il  saturerait son administration de globalistes CFR de l’État profond,
comme il l’a fait dans sa première administration. Trump est une coquille vide.

Trump continue d’être un ardent supporteur des injections tueuses, c’est-à-dire, les
vaccinations Covid ; il continue d’être un ardent supporteur des lois Red Flag de
confiscation des armes ; il  continue d’ignorer les conseils des vrais libertaires à
savoir qui sont les ennemis ; et il est tout aussi Faucon de Guerre sioniste que Joe
Biden, Lindsey Graham, Nancy Pelosi et les autres.

Trump  a  réussi  à  aspirer  toute  l’énergie  et  la  compréhension  du  soi-disant
Mouvement Patriote et l’a transformé en une bande de partisans envers un seul
homme.  Trump  n’a  absolument  aucune  compréhension  de  ce  qu’est  le
républicanisme  constitutionnel  ;  il  ne  comprend  rien  à  la  Liberté  et  aux  Lois
naturelles de Dieu ; et il n’a pas le désir d’apprendre quoi que ce soit. De plus, il
continue d’être un bouffeur d’argent, un narcissiste blasphématoire, arrogant, et
égoïste.

L’Amérique  a  désespérément  besoin  d’un  président  qui  possède  au  moins  un
minimum  de  compréhension  des  principes  du  constitutionalisme  et  des  droits
naturels – et, plus important encore, un homme à l’esprit humble et enseignable à
qui Dieu pourrait faire honneur. Trump ne sera jamais cet homme !

Le peuple américain devrait envahir les rues pour protester en masse, par centaines
de milliers  ou par  millions,  comme cela  se produit  autour du monde.  Mais  les
Américains sont trop attachés à la partisanerie politique ; ils sont dépendants de
l’establishment politique. Ils ont oublié que le sort de l’Amérique est entre leurs
mains  (et  celles  de  Dieu),  PAS  entre  les  mains  des  politiciens  sans  âme  et
égocentriques.
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En restant passifs, le peuple américain permet aux pernicieuses éminences grises de
Washington, D.C., et de la Ville de New York de conserver leur vitesse de croisière
croissante dans la construction d’un système féodal globaliste.

Les  Américains  –  particulièrement  les  conservateurs  et  les  chrétiens  –  ne
comprennent-ils pas que l’expansion de l’Occident dans la guerre d’Ukraine secoue
notre  stabilité  nationale  ?  Sont-ils  si  ignorants  qu’ils  ne  comprennent  pas  que
l’implication de l’Amérique dans ce conflit est la source première de notre malaise
économique  actuel  –  un  malaise  qui  a  débuté  avec  la  tyrannie  Covid  du
gouvernement  ?

Au-delà  de  tout  ça,  ne  comprennent-ils  pas  la  menace imminente  envers  notre
sécurité nationale que pose l’escalade inadmissible de l’Amérique dans le conflit
ukrainien ?

S’il vous plaît, veuillez partager ce rapport avec vos amis conservateurs/chrétiens
qui veulent encore foncer dans la guerre en Ukraine :

Des « demi-idiots  »  occidentaux provenant  de « cellules  de réflexion stupide »
mènent leurs pays sur la  route de l’armageddon nucléaire grâce à leur guerre
hybride contre Moscou, a écrit l’ancien Président russe Dmitry Medvedev sur la
chaîne  Telegram,  ce  mardi-ci.  Canaliser  sans  cesse  des  armes  et  du  soutien  à
l’Ukraine tout en prétendant ne pas être directement impliqué dans ce conflit, cela
ne marchera pas, a ajouté le Sous-directeur du Conseil de Sécurité russe.

La proposition de « garanties de sécurité »  dévoilée par Kiev, ce mardi, « était
réellement  un  prologue  à  la  Troisième  Guerre  Mondiale  »,  a  dit  Medvedev,
l’appelant  un « appel  hystérique »  aux pays occidentaux à s’engager dans une
guerre par procuration contre la Russie.

Si l’Occident continue « son pompage sans restriction vers le régime de Kiev des
types d’armes les plus dangereuses », la campagne militaire de la Russie montera
d’un nouvel échelon où « les frontières visibles et la prévisibilité potentielle des
actions des parties en conflit » s’effaceront et le conflit aura sa propre vie, comme le
font toutes les guerres, argue Medvedev.

https://www.rt.com/russia/562734-medvedev-apocalypse-revelation-ukraine/


« Et alors les pays occidentaux ne pourront plus s’assoir dans leurs maisons nettes,
en riant de ce qu’ils ont soigneusement affaibli la Russie par procuration. Tout sera
en feu autour d’eux. Leurs peuples moissonneront leur chagrin à la pelle. La terre
sera en feu et le béton fondra, » écrit Medvedev en citant par la suite le verset de la
Bible d’Apocalypse 9:18. [« La troisième partie des hommes fut tuée par ces trois
choses,  savoir  par  le  feu,  par  la  fumée,  et  par  le  soufre  qui  sortaient  de leur
bouche. »] « Par ces trois choses, la troisième partie des hommes fut tuée. »

« Et pourtant encore, les politiciens à l’esprit étroit et leurs stupides groupes de
réflexion, faisant tournoyer pensivement un verre de vin dans leur main, discutent
ensemble de la manière de nous traiter sans entrer directement en guerre. Idiots
ennuyeux à l’éducation classique, » écrit Medvedev.

Ses commentaires furent incités par la publication de Kiev d’une proposition de
« traité de sécurité » développée sous la tutelle de l’ancien Secrétaire-général de
l’OTAN, Anders Fogh Rasmussen. L’avant-projet prévoit que les États-Unis et leurs
alliés garantissent à l’Ukraine ses frontières d’avant 2014 en envoyant des armes,
des  munitions,  de  l’aide  financière  et  de  la  formation,  tout  en  s’engageant  à
maintenir les sanctions contre la Russie aussi longtemps que Kiev le voudra, et en
remettant à l’Ukraine toute propriété russe confisquée.

Les  leaders  occidentaux  ignorent  constamment  ce  genre  d’avertissements.
L’Amérique  croit  être  la  nation  indispensable  et  invincible  :  insensible  à  toute
responsabilité et aux ramifications de sa conduite méchante et meurtrière. Chose
tragique, même les chrétiens d’Amérique portent dans leur cœur cette notion bête
et diabolique.

C’est une grave erreur !

Tout le monde sait que l’on ne doit pas suivre un lion ou un ours blessés dans sa
caverne – à moins de souhaiter la mort. L’Amérique agit comme si elle souhaitait la
mort. Elle tente d’acculer de plus en plus l’Ours Rouge dans le fond de son antre – à
n’importe quel prix. Mais ce prix pourrait être beaucoup plus élevé que ce qu’elle
est prête à payer.

Et le fait demeure : Les États-Unis ont commencé cette guerre dès 2014. L’OTAN et



l’Ukraine ne sont pas sur la défensive, la Russie l’est. Celle-ci souffre des blessures
infligées par les États-Unis et l’OTAN. Elle est l’ours blessé.

La plupart des peuples de l’Europe de l’Ouest semblent l’avoir compris, alors qu’ils
sont sortis en force pour demander l’abolition de leurs gouvernements belliqueux et
exiger le retour à la paix et à la prospérité. Ce qu’ils ne réalisent peut-être pas, c’est
que les leaders gouvernementaux de l’Europe de l’Ouest ne font que suivre les
instructions – et les exigences – de leurs bienfaiteurs dictatoriaux de Washington,
D.C.

Mais pour l’instant, la bonne nouvelle, c’est que le soulèvement a commencé – du
moins, en Europe de l’Ouest et dans d’autres pays étrangers.

Mais là où on a le plus besoin d’un soulèvement, c’est ici,  aux États-Unis – un
soulèvement centré sur les principes sacrés de Liberté, PAS sur le Cheval de Troie
Donald Trump.

Il serait si rafraîchissant de voir les conservateurs commencer à se rallier derrière
les principes de Liberté au lieu de mettre tous leurs espoirs et leur confiance dans
des politiciens trompeurs.

Au moins, les peuples d’Europe de l’Ouest font sentir leur présence – probablement
parce qu’ils commencent déjà à goûter ce que veut dire la Grande Réinitialisation
pour le commun des hommes. Quand les gens commencent à manquer de nourriture,
sont incapables de payer l’électricité et le gaz, et commencent à grelotter la nuit,
cela a tendance à attirer l’attention.

La Grande Réinitialisation n’a pas encore totalement attiré l’attention de l’Amérique.
Mais elle va le faire ! La seule question, c’est : le temps qu’elle y arrive, sera-t-il trop
tard ?



« VOILÀ la Liberté ! »

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

7 juillet 2022
C’est vraiment peu dire que d’affirmer que l’Amérique ÉTAIT « la terre de la liberté
et le foyer du brave ». Dans son ensemble, non seulement l’Amérique ne ressemble-
t-elle pas à la terre libre qu’elle était jadis, mais elle a même perdu la capacité
cognitive de comprendre ce à quoi une terre libre peut ressembler.

Le  titre  de  cet  article  est  le  même  que  celui  de  mon  message  du  Jour  de
l’Indépendance de dimanche dernier. Cet article y tire certains éléments.

Dans  mon message,  je  passe  en  revue  les  principes  spirituels  bibliques  et  les
principes constitutionnels américains qui contribuent à définir la Liberté.

Par exemple :

La liberté de dire la vérité1.

VOILÀ la Liberté

La liberté de rendre culte sans entrave2.

VOILÀ la Liberté

La  liberté  de  s’assembler  paisiblement,  de  protester  et  de  redresser  le3.
gouvernement

VOILÀ la Liberté
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La liberté de conserver et de porter des armes pour son autodéfense4.

VOILÀ la Liberté

La  liberté  que  l’on  nous  laisse  tranquille  dans  nos  associations  et  nos5.
opinions

VOILÀ la Liberté

La liberté d’être en sécurité dans nos foyers et dans nos effectifs6.

VOILÀ la Liberté

La liberté de notre intimité personnelle7.

VOILÀ la Liberté

Ce ne sont pas simplement des droits civils octroyés par décret gouvernemental : ce
sont des Droits Naturels dont nous a dotés notre Créateur.

Notre Guerre Révolutionnaire fut une Guerre Juste combattue pour la défense des
principes sacrés qui sont énumérés dans notre Déclaration d’Indépendance :

Le principe d’indépendance sous Dieu
Le principe que tous  les  hommes sont  créés  égaux sous  les  lois  et  les
privilèges de Dieu
Le principe que la vie, la liberté et l’auto-gouvernance sont des dons de Dieu
Le  principe  qu’un  gouvernement  et  une  autorité  juste  découlent  du
consentement du peuple
Le principe de l’autodéfense vis-à-vis les menaces à l’encontre de notre vie
et de notre liberté
Le principe que la résistance contre les conspirations tyranniques est un
droit et un devoir moral
Le principe que la mort et la tuerie ne sont honorables que dans l’application
et l’exécution d’une loi juste, de l’autodéfense et des droits et des devoirs
naturels des hommes sous l’autorité morale de leur Créateur
Le principe voulant que, lorsque l’on nie la source de nos libertés (Dieu), Son
autorité  propre  et  Sa  souveraineté  (par  le  rejet  de  la  Loi  naturelle  et



révélée), le fondement de nos libertés est détruit

La Déclaration débute ainsi :

Lorsque, dans le cours des événements humains, il devient nécessaire à un peuple
de dissoudre le cercle politique qui les relie les uns aux autres, et d’assumer parmi
les pouvoirs de la terre, la position égale et séparée vers laquelle l’habilitent les Lois
de la Nature et le Dieu de la Nature, un décent respect des opinions de l’humanité
requiert qu’il déclare les causes qui le poussent à la séparation.

Nous tenons ces vérités comme évidentes par elles-mêmes, que tous les hommes
sont créés égaux, qu’ils sont dotés par leur Créateur de certains droits inaliénables,
que, parmi eux, il y a la Vie, la Liberté et la poursuite du Bonheur. — Que, pour
sécuriser ces droits,  des Gouvernements sont institués chez les hommes, tenant
leurs justes pouvoirs du consentement des gouvernés, — Que, lorsque qu’une Forme
quelconque de Gouvernement devient la destructrice de ces fins, il est du Droit du
Peuple de l’altérer ou de l’abolir, et d’instituer un nouveau Gouvernement, en faisant
reposer sa fondation sur de tels principes et en organisant ses pouvoirs dans une
forme telle qu’elle leur semblera avoir le plus de chances de réaliser leur Sécurité et
leur Bonheur.

La prudence dictera, en effet, que les Gouvernements établis depuis longtemps ne
doivent pas être changés pour des raisons légères et éphémères ; et, de la même
manière, l’expérience a démontré que l’humanité est plus disposée à souffrir, quand
les  maux  sont  supportables,  que  de  se  donner  droit  en  abolissant  les  formes
auxquelles  elle  est  habituée.  Mais  lorsqu’un long train d’abus et  d’usurpations,
poursuivant invariablement un même Objectif, manifeste un plan pour la réduire
sous un Despotisme absolu, c’est son droit, c’est son devoir, de se libérer d’un pareil
Gouvernement et de pourvoir à de nouveaux Gardiens pour sa sécurité future. —
Telle  a  été  la  patiente  souffrance  de  ces  Colonies  ;  et  telle  est  maintenant  la
nécessité qui les contraint d’altérer leurs anciens Systèmes de Gouvernement.

L’histoire du présent Roi d’Angleterre en est une qui répète les préjudices et les
usurpations ayant tous pour objectif direct l’établissement d’une Tyrannie absolue
sur ces États. Afin de le prouver, soumettons les Faits à un monde sincère.



La Déclaration se termine ainsi :

Par conséquent, nous, les Représentants des États unis d’Amérique, en Congrès
Général,  Assemblés,  faisant  appel  au  Juge  Suprême  du  monde  concernant  la
rectitude de nos intentions, publions solennellement, au Nom et de par l’Autorité du
bon Peuple de ces Colonies, et déclarons, Que ces Colonies unies sont, et doivent
être  par  Droit,  des  États  Libres  et  Indépendants,  qu’elles  sont  absoutes  de
l’Allégeance à la Couronne Britannique, et que tout lien politique entres elles et
l’État de la Grande-Bretagne est, et doit être, totalement dissous ; et qu’en tant
qu’États libres et indépendants, elles ont plein Pouvoir de faire la Guerre, conclure
la Paix, contracter des Alliances, établir le Commerce, et de faire tout Acte et toute
Chose que les États indépendants ont le droit de faire. — Et en support à cette
Déclaration,  avec  la  ferme confiance  en  la  Divine  Providence,  nous  engageons
mutuellement nos Vies, nos Fortunes et notre Honneur sacré les uns envers les
autres.

En  vérité,  les  signataires  de  la  Déclaration  d’Indépendance  de  l’Amérique  ont
enduré le  sacrifice  du tribut  et  du sang.  Le père de Rush Limbaugh,  Rush H.
Limbaugh Jr, a écrit de manière éloquente :

Des  56  qui  signèrent  la  Déclaration  d’Indépendance,  neuf  moururent  de  leurs
blessures  ou  de  leurs  épreuves  durant  la  guerre.  Cinq  furent  capturés  et
emprisonnés, dans chaque cas avec un traitement brutal. Plusieurs perdirent leur
femme, des enfants ou toute la famille. L’un perdit ses treize enfants. Deux femmes
furent brutalement traitées. Tous furent, à un moment donné ou l’autre, victimes de
chasses à l’homme et évincés de leurs foyers. Douze des signataires virent brûler
complètement leur maison. Dix-sept perdirent tout ce qu’ils possédaient. Pourtant,
personne ne fit défection ou ne revint sur sa parole engagée. Leur honneur, ainsi
que la nation qu’ils créèrent avec tant de sacrifice, demeurent intacts.

John  Adams  et  Thomas  Jefferson  moururent  tous  les  deux  le  4  juillet  1826  –
cinquante ans après le jour de la Déclaration – ce que l’on doit considérer comme un
point d’exclamation de Dieu de Son approbation envers leurs efforts altruistes, car
ils  furent  les  deux  hommes  principalement  responsables  d’avoir  suscité  la
Déclaration. Daniel Webster fit les éloges des deux hommes le 2 août. Dans ses
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remarques en ce jour-là, les mots suivants sont à noter :  « Elle [la Déclaration
d’Indépendance] est le sentiment que je ressens et, par la bénédiction de Dieu, ce
sera mon sentiment à ma mort. L’indépendance aujourd’hui, et l’indépendance pour
toujours. »

Avec tous les dénigrements et la diabolisation des Pères Fondateurs de la part de la
Gauche comme de la Droite, ces jours-ci, je crois pertinent que nous nous rappelions
les mots de notre SEIGNEUR, qui a dit : « Vous les connaîtrez donc à leurs fruits »
(Matthieu 7:20).

Nous pouvons savoir le genre de chênes géants qu’étaient nos Pères Fondateurs par
les fruits de Liberté qu’ils ont produit.

S’il vous plaît, souvenez-vous qu’il fut un temps où les peuples opprimés de par le
monde parlaient avec envie de l’Amérique en disant : « VOILÀ la Liberté ! »

Mais CETTE Amérique-là est partie depuis longtemps.

Aujourd’hui, le monde est choqué d’angoisse de voir comment « l’Amérique : terre
de la liberté » est devenue aussi rapidement « l’Amérique : la terre de la guerre et
de l’oppression ». Mais le nom d’un pays importe peu. Ce qui compte, ce sont les
libertés protégées par ce pays. Comme l’a écrit Jefferson dans la Déclaration :

Lorsqu’une Forme quelconque de Gouvernement devient la destructrice de ces fins,
il  est  du Droit  du Peuple  de l’altérer  ou de l’abolir,  et  d’instituer  un nouveau
Gouvernement, en faisant reposer sa fondation sur de tels principes et en organisant
ses pouvoirs dans une forme telle qu’elle leur semblera avoir le plus de chances de
réaliser leur Sécurité et leur Bonheur.

Que Dieu, dans Sa bienveillante miséricorde, accorde à une nouvelle génération de
patriotes  américains  l’honneur  de  rétablir  les  principes  ci-mentionnés  de
constitutionnalisme et de liberté dans cette patrie – quelque soit son nom – vers
laquelle les gens opprimés de par le monde jetteront un regard avec une nouvelle
lueur d’espoir dans les yeux et diront une fois encore : « VOILÀ la Liberté ! »



La fin de la « Grande Expérience »
est au premier plan

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Février 2021

Par Jerry Barrett

Une atmosphère lugubre est tombée sur
l’Amérique

Les fondateurs de notre jadis grand pays nous ont fait connaître un plan pour que le
gouvernement  soit  contrôlé  par  le  peuple.  Dans  la  Déclaration  d’Indépendance
envoyée en Grande-Bretagne, ces hommes éminents déclarèrent :

« Nous tenons ces vérités comme allant de soi, savoir, que tous les hommes ont été
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créés égaux, qu’ils sont dotés par le Créateur de certains Droits inaliénables, que
parmi eux, il y a la Vie, la Liberté et la poursuite du Bonheur. – Que pour assurer ces
droits,  les Gouvernements sont institués parmi les Hommes,  tenant leurs justes
pouvoirs du consentement des gouvernés, – Que lorsqu’une quelconque Forme de
Gouvernement devient destructive à ces fins, c’est le Droit du Peuple de l’altérer ou
de l’abolir, et d’instituer un nouveau Gouvernement… »

Ces  hommes  avaient  une  grande  ambition  en  désirant  créer  un  pays  unifié.
L’ébauche de notre Constitution servit de cadre à ce que le gouvernement pouvait et
ne pouvait pas faire. Les items qui n’étaient pas spécifiés furent laissés aux états

individuels  pour  gouverner  tel  que  communiqué  dans  le  19e  Amendement.  Un
système de freins et contrepoids fut créé pour limiter l’étendue de pouvoir qu’une
branche quelconque pourrait exercer sur le citoyen.

Lorsque cela a commencé, il  fut envisagé que des gens ordinaires serviraient –
donnant volontairement de leur temps – en tant que représentants de leur district,
ou  de  leur  état,  avec  une  chose  en  tête…  l’amélioration  de  notre  pays.
Malheureusement, même le plan le mieux configuré peut être usurpé par ceux qui
possèdent des motifs secrets.

Le pouvoir corrompt… le pouvoir absolu corrompt absolument

Le  pouvoir  émanant  de  Washington,  D.C.  est  trop  séduisant  pour  que  tous  y
résistent.  L’explosion  des  lobbyistes  et  des  avocats,  ainsi  que  l’avènement  des
politiciens professionnels a conduit à une valse de corruption. Comme le dit le vieil
adage : « Le pouvoir corrompt… le pouvoir absolu corrompt absolument ».

Le principal stratège en revenu de Investmentu.com,  Marc Lichtenfeld, a écrit :
« J’ai une méthode infaillible pour devenir riche… et ce n’est pas très risqué, parce
que l’on connaît déjà le résultat. En fait, vous y contribuez. Tout ce que vous avez à
faire pour multiplier votre revenu net par dix, c’est d’être élu au Congrès. »

Ce  qui  a  débuté  comme  une  «  Grande  Expérience  »  –  cette  République
constitutionnelle  –  s’est  fractionné  en  un  cloaque  d’ordures,  de  corruption  et
d’accaparement d’argent. La politique en général et les politiciens en particulier
sont  majoritairement  considérés  de  détestables  créatures.  Rien  ne  reflète  plus



vivement cette déclaration que les événements survenus au 21e siècle – et nous n’en
sommes même pas au quart !

Qui paie sa « juste part » ?

Dans l’Article 1, Section 8, Clause 1 de la Constitution des États-Unis, il est déclaré :

« Le Congrès aura le pouvoir d’imposer et de recueillir des Taxes, des Droits, des
Impôts, des Taxes d’accise pour payer les Dettes et pourvoir à la Défense commune
et au Bien-être général des États-Unis ; mais tous les Droits, les Impôts et les
Taxes d’accise seront égaux dans tous les États-Unis. » [Emphase ajoutée]

Un grand nombre de gens qui soumettent leur retour d’impôt à chaque mois d’avril
le font en croyant que tous paient leur juste part. En fin de compte, nous sommes
d’abord Américains et l’amélioration de notre pays fait appel à notre diligence. Ceux
qui creusent la vérité et qui la diffusent sont mieux au courant. Avec un minimum de
recherche, l’on découvre rapidement qu’Amazon.com a payé ZÉRO dollars en 2019.

Une compagnie multimillionnaire ? Comment cela se peut-il  ? En déplaçant des
fonds dans des organisations et des fondations « exemptes de taxes » et en utilisant
d’autres lacunes écrites dans le code de taxation ! Vous pouvez être sûrs que ce ne
sont pas les seules compagnies à employer ces options.

Donner des armes au gouvernement

Pendant le régime d’Obama, Loïs Lerner – directrice de l’Unité des organisations
exemptées  du  Service  de  Revenu  Interne  (IRS)  –  cibla  des  groupements
conservateurs et leur refusa le statut d’exemption de taxes. Après l’élection de Joe
Biden en 2020, ces mêmes craintes sont à nouveau soulevées. Jusqu’où se vengera
l’IRS sous son administration ?

De même, le Bureau Fédéral d’Investigation (FBI) a été « armé » lorsqu’Obama était
en fonction à la Maison Blanche – bien que, pour dire toute la vérité, cela avait
commencé sous George W. Bush. Avec le Patriot Act mis en force, l’espionnage,
l’écoute téléphonique et la surveillance furent légalisés au travers des actions des
tribunaux de la FISA sans procès équitables.



Non seulement le Patriot Act  usurpait-il  le pouvoir du 4e  Amendement, mais de
même les mandats, et les ordres de quarantaine et de confinement émis par les
fonctionnaires locaux et étatiques. La pLandémie actuelle a permit que l’on piétine
nos droits sans aucun recours. Est-ce précurseur de l’avenir ?

Faisons-nous face à un contrôle totalitaire ?

La seule chose qui ait empêché une complète prise de pouvoir totalitaire de notre

pays, c’est le 2e Amendement. Toutefois, ça aussi est attaqué par des progressistes
qui exigent avec véhémence une législation pour le contrôle des armes. Joe Biden
s’est engagé à utiliser la législation et des Ordres exécutifs pour promulguer des
mesures de contrôle des armes. Voici ce que l’on cite dans joebiden.com/gunsafety :

La Protection du Commerce Légal dans la Loi sur les Armes protège les
manufacturiers  d’armes  d’être  tenus  civilement  responsables  de  leurs
produits.  Biden  mettra  une  priorité  à  abroger  cette  protection.
Bannir la manufacture et la vente d’armes d’assaut et de chargeurs à haute
capacité.  Pendant  qu’il  travaille  à  faire  passer  cette  législation,  Biden
emploiera aussi son autorité exécutive pour bannir les importations d’armes
d’assaut.
En tant que Président, Biden va poursuivre la législation pour régulariser la
possession d’armes d’assaut existantes sous la Loi Nationale sur les Armes à
feu.
Dans  le  but  de  réduire  le  stockage  d’armes  à  feu,  Biden  soutient  la
législation  astreignant  à  une  par  mois  le  nombre  d’armes  à  feu  qu’un
individu peu acheter.
Biden va promulguer une législation interdisant à un individu « qui a été
trouvé coupable d’un méfait de crime de haine,  ou reçu une sentence
prolongée  d’un  méfait  pour  cause  de  haine  ou  un  penchant  pour  sa
perpétration » d’acheter ou de posséder une arme à feu. [Emphase ajoutée]
Biden va promulguer une législation pour interdire toute vente en ligne
d’armes à feu, de munitions, de kits et de pièces de fusil.

Une fois  atteint  le contrôle des armes,  le  droit  suivant qui  tombera sera le 1er

Amendement. Le « politiquement correct » sera au centre de tout, et quiconque



choisira de ne pas s’y plier en subira de sévères répercussions. J’ai mis à dessein
l’emphase sur « méfait de crime de haine » dans la liste ci-dessus. Les progressistes
ont déclaré la guerre contre les pronoms qui spécifient les genres.

Emanuel Cleaver, ministre méthodiste uni qui commence son neuvième terme, a
terminé la prière d’ouverture du premier jour du nouveau Congrès en disant « amen
and awomen » [men étant « hommes » et women étant « femmes »]. Newt Gingrich a
tweeté ses pensées : « Parfaite prière de la Chambre des Démocrates se terminant
telle que se concentre la Chambre des Démocrates sur la sécurité du genre en
abolissant pratiquement tous les termes normaux de genre comme “père, mère” ».

Égalité pour tous ?

Biden s’est aussi fait le champion de l’adoption d’une législation qui est encore dans
la Chambre des Représentants et nommée Loi sur l’Égalité. Cette loi donnera à la
communauté LGBT la reconnaissance et la validation prévues pour le progrès. Elle
bannira la discrimination fondée sur la sexualité ou l’identification de genre.

Mais plus important, ce projet de loi niera toute défense pour ceux qui défient ces
protections en se basant sur la Loi de Restauration de la Liberté de Religion de
1993.  Cette  loi  sera  fort  certainement  utilisée  pour  intimider  les  entreprises,
particulièrement les petites entreprises appartenant à des chrétiens.

Le cycle de la liberté

Notre pays sera mis en pièces si les progressistes qui tirent les ficelles de Biden
arrivent à leurs fins. La dernière ligne de défense, le droit de garder et de porter des
armes est – pour jouer avec les mots – carrément dans la mire des Démocrates.

Alexander Tytler, historien écossais qui vécut à l’époque de la fondation de notre
pays, identifia les séquences du « Cycle de la liberté ». Elles sont comme suit :

«  Une société  démarre dans l’esclavage ;  de l’esclavage,  elle  en vient  à  la  foi
spirituelle ; de la foi spirituelle au courage ; du courage à la liberté ; de la liberté à
l’affluence ; de l’affluence à l’égoïsme ; de l’égoïsme à la suffisance ; de la suffisance
à  l’apathie  ;  de  l’apathie  à  la  dépendance  ;  et  de  la  dépendance  de  retour  à
l’esclavage. »



Notre pays est sur le bord de compléter ce cycle. Il n’y a qu’un petit pas pour
descendre de la dépendance vers l’esclavage. Le dernier bastion se dressant sur le
chemin, ce sont ceux qui chérissent la Vie, la Liberté et la poursuite du Bonheur.
Priez pour que bien d’autres se joignent à nous.  Alors,  peut-être pourrons-nous
sauver notre pays de l’abîme et continuer la Grande Expérience.

Par Sandra Myers

Dieu a-t-Il été enlevé de l’éducation
de nos enfants ?

Comme vous vous le rappelez, d’abord, dans les années 1960, de nouveaux manuels
parurent, mettant l’emphase sur l’évolution plutôt que sur la création. Ensuite, aussi
dans les années 1960, la Cour Suprême enleva des écoles la prière et la lecture de la
Bible.  Pourquoi  donc  devrions-nous  nous  attendre  à  ce  que  nos  enfants  se
conduisent bien alors qu’on leur enseigne qu’ils ne sont pas plus élevés que des
animaux et que les absolus des Écritures ne comptent pas ?

Puis vint l’ère des parents qui voulaient être les « meilleurs amis » de leurs enfants,
n’offrant que peu dans le domaine de la discipline et de la guidance. Et avec ça,
grâce à la magie de l’Internet, des jeux vidéo et de la télévision, notre jeunesse se
voit constamment bombardée de sexe, de violence et de morts épouvantables, de
drogues et de questions et de valeurs sociales confuses.
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Qu’est-ce  qui  a  causé  ces  changements
drastiques  de  nos  valeurs  ?  Comment  est-ce
arrivé si  rapidement ?  Les vérités absolues de
Dieu ont été reniées. Or, cette façon de penser a
été adoptée par les écoles,  les entreprises,  les
organisations  communautaires,  les  grands
courants  d’églises,  les  groupes  sociaux  et
politiques de partout en Amérique. Tels que sont
nos enfants, telle sera notre nation future.

Qu’apprennent-ils ?

De la maternelle à la douzième année, l’enseignement du Tronc Commun déclare
s’assurer que tous les  enfants  sont  préparés de manière égale à  mesure qu’ils
avancent d’un niveau à l’autre en leur dictant exactement ce que chaque étudiant de
la maternelle à la douzième année doit savoir en art, en langue et en mathématique
au moment de compléter chaque année. Le modèle d’apprentissage « uniforme pour
tous » cherche à transformer les enfants en automates anonymes. C’est un véritable
abêtissement de nos enfants.

L’école n’enseigne pas à nos enfants comment penser, mais quoi penser.

Or, en commençant par la maternelle, les enfants sont endoctrinés dans l’idéologie
des genres. C’est une nécessité pour le bien des enfants, déclare Pamela M. Malins,
de l’Université de l’Ouest de l’Ontario :

« L’hétérosexisme et la misogynie demeurent envahissants dans la société nord-
américaine, et l’éducation a le potentiel de fournir aux enfants des occasions de
rendre différemment le sens des choses et de cultiver une société plus respectueuse
et ouverte, en commençant par un curriculum attendu… Les enfants sont actifs dans
la construction de leur genre et de leur identité sexuelle, et ils font partie, ou sont
entourés, de familles diverses, ou ils remettent en question leur identité personnelle.
Dans une société multiculturelle et à modèles multiples, on ne peut ignorer ou éviter
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la diversité d’identité. Les enfants méritent et ont le droit à une éducation qui inclut
et embrasse toutes les options d’identité et toutes les familles. »

Également d’un rapport de Michael McCaffrey, écrivain à RT.com à la suite des
émeutes « Lloyd Floyd », sa garderie est maintenant sujette à l’apprentissage de la
Théorie  sur  la  Critique  de  Race  et  ses  éducateurs  «  éveillés  »  lui  enseignent
comment être un activiste. « Ce n’est pas de l’éducation – c’est de l’endoctrinement
éhonté, » déclare McCaffrey.

Collège : « Voulez vous des frites avec votre commande ? »

Le temps que les étudiants aillent au collège, il ne pourrait que leur rester que peu
de résistance face aux influences du monde. En plus du programme qu’ils ont déjà
reçu, ils sont soudainement libérés des leçons et des contraintes de leurs parents. Ils
sont aussi entourés de camarades de dortoir de différentes croyances ou sans foi du
tout. Dans bien des cas, la culture de la vie collégiale encourage une mêlée générale
hédoniste. On oublie Dieu. Ils font partie de la tendance croissante visant à dire au
revoir à la foi.  Avec cela, la gauche libérale cimente chez les jeunes adultes la
programmation qui survient dans la plupart des collèges. Que l’on en fasse de bons
petits citoyens du monde.

Dès leur plus jeune âge, et au moment où ils sont le plus impressionnables, l’on
n’enseigne pas à nos enfants à penser de façon critique et à comprendre pourquoi ils
croient à ce qu’ils croient. Ils n’ont besoin que d’avoir le bon point de vue et forcer
les autres à se conformer comme ils ont été forcés de se conformer. Ils s‘engagent
dans des arguments où l’emporte la  voix  la  plus forte,  car  le  point  de vue de
quelqu’un n’est pas meilleur que celui des autres. Ils font pression plutôt que de
persuader.

Avance rapide jusqu’à maintenant

Or, entre les émeutes et les bouleversements sociaux, tout comme la distanciation
sociale et la quarantaine à cause de la pandémie, les gens, particulièrement nos
jeunes,  sont  programmés  pour  s’adapter  au  «  changement  continuel  »  et  à  la
« pensée de groupe ». On leur apprend les mandats et le contrôle du gouvernement
et à suivre sans poser de question. Ne vous y trompez pas, c’est du contrôle mental



maximum basé  sur  le  traumatisme.  C’est  le  genre  de  programmation  que  l’on
n’oubliera jamais et qui aura un impact à vie.

Conclusion

La lente insinuation de la corruption dans nos enfants a évolué en un lavage de
cerveau plein gaz. Les parents, les grands-parents, la famille et les amis doivent
reprendre charge de la moralité et de l’éducation éthique de nos enfants, et pas un
quelconque enseignant « éveillé » à l’esprit élevé. La Bible donne grande valeur à la
connaissance, celle de Dieu et celle de Ses Œuvres. Elle décrit les fruits moraux et
spirituels de cette connaissance et définie son but final. Nous devons chercher à
créer une fondation chez nos enfants afin que, lorsqu’ils seront vieux, ils ne s’en
détournent pas. Enseignez-leur l’amour et les promesses de Dieu. Introduisez-les à
leur  Seigneur  et  Sauveur  en  Le  présentant  comme  leur  meilleur  ami  et  leur
confident.

L’avenir de ce pays et plus – l’avenir même des âmes de notre précieuse jeunesse –
repose sur vous, chers croyants.

D.508 – L’église de Babylone

https://moissondeselus.org/conversion/eglise-de-babylone/


Par Joseph Sakala

En étudiant la Bible, nous découvrons un passage qui est souvent cité dans toutes
les églises, mais qui n’a pas le sens qu’on lui donne. Je vous cite la première partie :
« Mais ils chancellent, eux aussi, par le vin ; ils sont troublés par la boisson forte ;
sacrificateurs et prophètes chancellent par la boisson forte, ils sont vaincus par
le vin, et troublés par la boisson forte ; ils chancellent en prophétisant, ils vacillent
en rendant la justice. Toutes leurs tables sont pleines de vomissement et d’ordures ;
il n’y a plus de place ! » (Ésaïe 28:7-8).

Ici, nous voyons que Dieu S’adresse aux leaders du judaïsme, les pharisiens et les
scribes (v. 1) qui ont mordu dans le système doctrinal de la grande Babylone. Le vin
et  les  boissons  fortes  sont  des  symboles  de  la  fausse  église  de  Babylone,  ses
doctrines trompeuses, ses interprétations prophétiques contraires à la Parole de
Dieu. Car, dans Apocalypse 17:1-4, on comprend très bien le symbolisme utilisé par
Dieu : « Et l’un des sept anges qui avaient les sept coupes, vint et me parla, en
disant : Viens, je te montrerai le châtiment de la grande prostituée, qui est assise
sur les grosses eaux, avec laquelle les rois de la terre ont commis fornication, et qui
a enivré du vin de sa prostitution ceux qui habitent la terre. Et il me transporta
en esprit  dans un désert ;  et je vis une femme assise sur une bête de couleur
écarlate, pleine de noms de blasphème, et ayant sept têtes et dix cornes. La femme
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était vêtue de pourpre et d’écarlate, parée d’or, de pierres précieuses et de perles ;
elle  tenait  à  la  main  une  coupe  d’or,  pleine  des  abominations  et  des
souillures de sa prostitution. »

Ceci dit, les versets suivants du livre d’Ésaïe ont été tirés de leur contexte par toutes
les églises, pour faire croire que Dieu dit de chercher la vérité un peu partout dans
la Bible, un peu ici, un peu là. Mais le contexte dit autre chose. Remarquez tout
d’abord que les versets 9 et 10 sont les paroles d’une autre personne  que le
prophète cite : elles sont entre guillemets. Voyez : Ésaïe 28:9-10 : « “A qui veut-il
enseigner la sagesse, et à qui faire entendre l’instruction ? Est-ce à des enfants
sevrés, arrachés à la mamelle ? Car il donne loi sur loi, loi sur loi, règle sur
règle, règle sur règle, un peu ici, un peu là’’. »

Il est primordial de comprendre qui Ésaïe cite afin de savoir de quelles lois et de
quelles règles il parlait. Car, vous allez le voir, il ne s’agit pas de la Bible ! Ésaïe
28:11-13 : « Aussi c’est par des lèvres qui balbutient et par une langue étrangère
qu’il parlera à ce peuple. Il leur avait dit : C’est ici le repos, que vous donniez du
repos à celui qui est accablé, c’est ici le soulagement. Mais ils n’ont pas voulu
écouter. Aussi la Parole de l’Éternel sera pour eux loi sur loi, loi sur loi, règle
sur règle, règle sur règle, un peu ici, un peu là ; afin qu’en marchant ils
tombent à la renverse, qu’ils soient brisés, qu’ils tombent dans le piège, et
qu’ils soient pris. »

Passons un peu de temps sur ce passage. Dites-moi, pensez-vous que cela aurait
beaucoup de sens que Dieu donne Sa Parole afin que nous tombions à la renverse,
que nous soyons brisés, que nous tombions dans un piège et que nous soyons pris. Je
crois que vous êtes d’accord avec moi pour dire que non, ça n’a pas de sens. Mais
pourquoi Ésaïe a-t-il écrit : « la Parole de Dieu sera pour eux loi sur loi, etc. » ?
Voyons le verset précédent.  Dieu leur avait  dit  :  « C’est ici  le repos, que vous
donniez du repos à celui qui est accablé, c’est ici le soulagement. Mais ils n’ont
pas voulu écouter. » Jésus a déjà dit que le fardeau (la Nouvelle Alliance) qu’Il
avait à nous offrir était léger  et Son joug aisé.  Le Nouveau Testament est une
libération d’un joug pesant.

Dieu l’a offert aux Juifs, mais ils ne l’ont pas voulu. Non seulement ont-ils rejeté le



Nouveau Testament,  mais  ils  ont  aussi  rejeté  l’Ancien  !  Ils  se  sont  fait  des
traditions constituées d’innombrables lois et de règles. Aujourd’hui, cette tradition
porte le nom de Talmud, un système de loi visant à codifier chaque geste quotidien
du Juif. Les rabbins prétendent que c’est un élargissement des Lois de Moïse,
mais c’est faux. Christ l’a dit, le Talmud annule l’Ancien Testament. C’est ainsi que
« la parole de l’Éternel [est devenue] pour eux loi sur loi, loi sur loi, règle sur
règle, règle sur règle, un peu ici, un peu là ; afin qu’en marchant ils tombent
à la renverse, qu’ils soient brisés, qu’ils tombent dans le piège, et qu’ils
soient pris. » IL S’AGIT DU TALMUD !

Un livre de lois et de règles qui font tomber les Juifs à la renverse, qui les brise…
Voyons plus loin dans le  passage du prophète.  Ésaïe 28:14 :  « C’est  pourquoi,
écoutez la parole de l’Éternel, hommes moqueurs, qui dominez sur ce peuple
de Jérusalem… » Il n’y a plus de doute, il s’agit bel et bien des rabbins ! Ésaïe
28:15 : « Car vous dites : Nous avons fait alliance avec la mort, et nous avons
fait accord avec le Sépulcre ; quand le fléau débordé passera, il ne nous atteindra
point ;  car nous avons pris la tromperie pour refuge,  et  le mensonge pour
asile. »

C’est carrément ce que disent les livres du Talmud et de la Kabbale ! Le judaïsme
enseigne aux Juifs à mentir et à tromper. Pour les Juifs, ce n’est pas un péché. Et ils
ont fait alliance avec la mort, car ils sont convaincus qu’ils peuvent avoir accès à la
vie éternelle sans l’aide de Christ. On leur enseigne que le peuple juif est son
propre Messie ! Ésaïe 28:16 : « C’est pourquoi, ainsi a dit le Seigneur, l’Éternel :
Voici, j’ai posé en Sion une pierre, une pierre angulaire, éprouvée et précieuse,
solidement posée ; celui qui s’y appuiera ne s’enfuira point. »

Nous voyons ici que c’est toujours Dieu qui a le dernier mot. Les Juifs devront se
repentir de leurs péchés et de leur idolâtrie ; ils devront accepter Jésus-Christ
(qu’ils méprisent pour l’instant) s’ils veulent être sauvés. C’est ce que Paul déclare
aux Éphésiens lorsqu’il leur dit : « vous étiez morts dans vos fautes et dans vos
péchés, dans lesquels vous avez marché autrefois, selon le train de ce monde, selon
le prince de la puissance de l’air, de cet esprit qui agit maintenant dans les fils de
la rébellion ; parmi lesquels nous vivions tous autrefois, selon les convoitises de
notre chair, accomplissant les désirs de la chair et de nos pensées ; et nous étions



par nature des enfants de colère, comme les autres » (Éphésiens 2:1-3).

Nous voyons trois descriptions concises dans les Écritures sur la façon dont Dieu
voit les pécheurs avant la création d’une deuxième naissance en nous. Regardez ce
que Jésus a dit à Nicodème, dans Jean 3:3 : « Jésus lui répondit : En vérité, en vérité
je te dis que si un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu. »
Nous  étions  morts  dans  les  transgressions  (activités)  et  les  péchés  (caractère,
attitude, et condition). « Et quoi ? sommes-nous donc plus excellents ? Nullement ;
car nous avons déjà fait voir que tous, Juifs et Grecs, sont assujettis au péché, selon
qu’il est écrit : Il n’y a point de juste, non pas même un seul. Il n’y a personne qui ait
de l’intelligence ; il n’y en a point qui cherche Dieu. Tous se sont égarés, et se sont
tous ensemble corrompus ; il n’y en a point qui fasse le bien, non pas même un
seul, » nous confirme Paul, dans Romains 3:9-12.

Nous  sommes  incapables  de  savoir  les  choses  de  Dieu  par  nos  prouesses
intellectuelles. « Or, l’homme animal ne comprend point les choses de l’Esprit de
Dieu ;  car elles  lui  semblent  folie,  et  il  ne les  peut  connaître,  parce que c’est
spirituellement qu’on en juge. Mais l’homme spirituel juge de toutes choses, et
n’est lui-même jugé par personne. Car qui a connu la pensée du Seigneur pour
l’instruire ? Mais nous, nous avons la pensée de Christ, » nous déclare Paul, dans 1
Corinthiens 2:14-16.

« Et vous étiez morts dans vos fautes et dans vos péchés, dans lesquels vous avez
marché autrefois, selon le train de ce monde, selon le prince de la puissance de l’air,
de cet esprit qui agit maintenant dans les fils de la rébellion ; parmi lesquels nous
vivions tous autrefois, selon les convoitises de notre chair, accomplissant les désirs
de la chair et de nos pensées ; et nous étions par nature des enfants de colère,
comme les autres, » nous répète Paul, dans Éphésiens 2:1-3.

« Nous aussi de même, lorsque nous étions enfants, nous étions sous l’esclavage des
rudiments du monde. Mais, lorsque les temps ont été accomplis, Dieu a envoyé son
Fils, né d’une femme, né sous la loi, afin qu’il rachetât ceux qui étaient sous la
loi, afin que nous reçussions l’adoption. Et, parce que vous êtes fils, Dieu a envoyé
dans vos cœurs l’Esprit de son Fils, lequel crie : Abba, ô Père ! C’est pourquoi tu
n’es plus esclave, mais fils,  et si  tu es fils,  tu es aussi héritier de Dieu par



Christ, » nous confirme Paul, dans Galates 4:3-7. Et Paul ajoute : « Que si notre
Évangile est voilé, il est voilé pour ceux qui périssent, pour les incrédules, dont le
dieu de ce siècle a aveuglé l’esprit [comme les rabbins que nous avons vus au
début],  afin qu’ils ne soient pas éclairés par la lumière du glorieux Évangile de
Christ, qui est l’image de Dieu » (2 Corinthiens 4:3-4).

Nous sommes par nature des enfants de la colère. « Car vous savez ceci, qu’aucun
fornicateur, ou impudique, ou avare, qui est un idolâtre, n’a part à l’héritage du
royaume de Christ  et  de Dieu.  Que personne ne  vous  séduise  par  de  vains
discours ; car c’est à cause de ces choses que la colère de Dieu vient sur les enfants
rebelles. N’ayez donc point de part avec eux » (Éphésiens 5:5-7). « Le Père aime le
Fils et a mis toutes choses en sa main. Celui qui croit au Fils a la vie éternelle ;
mais  celui  qui  désobéit  au Fils  ne verra point la vie,  mais  la  colère de Dieu
demeure sur lui, » nous déclare Jésus, dans Jean 3:35-36.

« Mais par ton endurcissement et ton cœur impénitent, tu t’amasses un trésor de
colère pour le jour de la colère et de la manifestation du juste jugement de Dieu, qui
rendra à chacun selon ses œuvres, savoir, la vie éternelle à ceux qui, persévérant
dans  les  bonnes  œuvres,  cherchent  la  gloire,  l’honneur  et  l’immortalité  ;  mais
l’indignation et la colère aux contentieux et à ceux qui sont rebelles à la vérité, et
qui obéissent à l’injustice ; l’affliction et l’angoisse à tout homme qui fait le mal ; au
Juif d’abord, puis au Grec ; mais la gloire, l’honneur et la paix à tout homme qui fait
le bien ; au Juif d’abord, ensuite au Grec ; car Dieu n’a point égard à l’apparence des
personnes, » nous assure Paul, dans Romains 2:5-11.

La transformation opérée par Dieu en nous ne peut être autre chose que Son œuvre
en Jésus-Christ : « Car nous sommes Son ouvrage, ayant été créés en Jésus-Christ
pour  les  bonnes  œuvres,  que  Dieu  a  préparées  d’avance,  afin  que  nous  y
marchions » (Éphésiens 2:10). « Car le Père aime le Fils, et lui montre tout ce qu’il
fait. Et il lui montrera des œuvres plus grandes que celles-ci, afin que vous soyez
dans l’admiration. Car, comme le Père ressuscite les morts et donne la vie, de même
aussi le Fils donne la vie à ceux qu’il veut. Le Père ne juge personne, mais il a
donné au Fils tout le jugement. Afin que tous honorent le Fils, comme ils honorent le
Père. Celui qui n’honore pas le Fils n’honore pas le Père qui l’a envoyé. En vérité, en
vérité je vous dis, que celui qui écoute ma parole, et qui croit à celui qui m’a envoyé,



a la vie éternelle, et il ne vient point en jugement, mais il est passé de la mort à la
vie », nous dit Jésus, dans Jean 5:20-24.

Mais regardez ce que Jésus déclare dans Jean 5:25-27 : « En vérité, en vérité je vous
le dis, le temps vient, et il est déjà venu, que les morts entendront la voix du Fils de
Dieu, et que ceux qui l’auront entendue vivront. Car, comme le Père a la vie en lui-
même, il a aussi donné au Fils d’avoir la vie en lui-même. Et il lui a donné le
pouvoir  d’exercer  le  jugement,  parce  qu’il  est  le  Fils  de  l’homme.  »  Vous
remarquerez que Jésus a dit que le moment où les morts entendront la voix du Fils
de l’homme est déjà venu. Pourtant, il n’y a pas eu de résurrection à cette époque.
Jésus parlait  donc des morts spirituels  qu’étaient Ses disciples avant qu’Il  les
appelle.

« Nous avons donc été ensevelis avec lui par le baptême en sa mort, afin que,
comme Christ  est  ressuscité  des  morts  par  la  gloire  du  Père,  de  même nous
marchions, nous aussi, dans une vie nouvelle. Car si, lui devenant semblables dans
sa mort, nous avons été faits une même plante avec lui, nous le serons aussi à sa
résurrection ; sachant que notre vieil homme a été crucifié avec lui, afin que le corps
du péché soit détruit, et que nous ne soyons plus asservis au péché. Car celui qui est
mort, est affranchi du péché. Or, si nous sommes morts avec Christ, nous croyons
que nous vivrons aussi avec lui, sachant que Christ ressuscité des morts ne meurt
plus, et que la mort n’a plus de pouvoir sur Lui. Car en mourant, il est mort une
seule fois pour le péché ; mais en vivant, il vit pour Dieu. Vous aussi, considérez-vous
comme morts  au  péché,  mais  vivants  à  Dieu  en  Jésus-Christ  notre  Seigneur  »
(Romains 6:4-11).

« Et il nous a ressuscités ensemble, et fait asseoir ensemble dans les lieux célestes,
en Jésus-Christ ; afin de montrer dans les siècles à venir les immenses richesses de
sa grâce, par sa bonté envers nous en Jésus-Christ. Car vous êtes sauvés par la
grâce, par le moyen de la foi ; et cela ne vient pas de vous, c’est le don de Dieu ; ce
n’est point par les œuvres, afin que personne ne se glorifie, » nous confirme Paul,
dans Éphésiens 2:6-9.

« Or, nous savons aussi que toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment
Dieu, de ceux qui sont appelés, selon son dessein. Car ceux qu’il a connus d’avance,



il les a aussi prédestinés à être conformes à l’image de son Fils, afin que celui-ci soit
le premier-né de plusieurs frères  ;  et ceux qu’il  a prédestinés, il  les a aussi
appelés ; et ceux qu’il a appelés, il les a aussi justifiés ; et ceux qu’il a justifiés, il les
a aussi glorifiés, » nous dit Paul, dans Romains 8:28-30.

« Que dirons-nous donc sur cela ? Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ? Lui,
qui n’a point épargné son propre Fils, mais qui l’a livré pour nous tous, comment ne
nous donnera-t-il point toutes choses avec lui ? Qui accusera les élus de Dieu ? Dieu
est celui qui les justifie. Qui les condamnera ? Christ est mort, et de plus il est
ressuscité, il est même assis à la droite de Dieu, et il intercède aussi pour nous. Qui
nous  séparera  de  l’amour  de  Christ  ?  Sera-ce  l’affliction,  ou  l’angoisse,  ou  la
persécution, ou la faim, ou la nudité, ou le péril, ou l’épée ? Selon qu’il est écrit :
Nous sommes livrés à la mort tous les jours à cause de toi, et nous sommes regardés
comme des brebis destinées à la tuerie. Au contraire, dans toutes ces choses nous
sommes plus que vainqueurs, par celui qui nous a aimés. Car je suis assuré que ni la
mort, ni la vie, ni les anges, ni les principautés, ni les puissances, ni les choses
présentes, ni les choses à venir, ni la hauteur, ni la profondeur, ni aucune autre
créature, ne pourra nous séparer de l’amour de Dieu manifesté en Jésus-Christ notre
Seigneur, » nous déclare Paul, dans Romains 8:31-39.

Quelle est donc notre identité au ciel, présentement ? « Ainsi, vous n’êtes plus ni des
étrangers, ni des gens de dehors, mais concitoyens des Saints, et de la maison de
Dieu ; étant édifiés sur le fondement des apôtres et des prophètes, dont Jésus-Christ
est la pierre angulaire, en qui tout l’édifice, bien coordonné, s’élève pour être un
temple saint au Seigneur, en qui aussi vous êtes édifiés ensemble, pour être la
maison de Dieu par l’Esprit, » nous assure Paul, dans Éphésiens 2:19-22.

Donc : « maintenant, en Jésus-Christ, vous qui étiez autrefois éloignés, vous êtes
rapprochés par le sang de Christ. Car c’est lui qui est notre paix, lui qui des deux
peuples [les Juifs et les Gentils] n’en a fait qu’un, en abattant le mur de séparation
[que les Juifs non convertis ont conservé] ; ayant détruit en sa chair l’inimitié, la loi
des préceptes, laquelle consistait en ordonnances ; afin qu’il formât en lui-même des
deux un seul homme nouveau, après avoir fait la paix ; et qu’en détruisant lui-même
l’inimitié, il réconciliât avec Dieu, par la croix, les uns et les autres en un seul
corps. Et il est venu annoncer la paix, à vous qui étiez loin, et à ceux qui étaient



près ; car par lui nous avons, les uns et les autres, accès auprès du Père, dans un
même Esprit » (Éphésiens 2:13-18).

« C’est à cause de cela que moi, Paul, je suis le prisonnier de Jésus-Christ pour vous,
les Gentils ; si en effet vous avez appris quelle est la dispensation de la grâce de
Dieu, qui m’a été donnée pour vous ; c’est par révélation qu’Il m’a fait connaître
ce mystère,  comme je  viens  de  l’écrire  en  peu de  mots.  Par  où  vous  pouvez
comprendre en lisant, quelle est l’intelligence que j’ai du mystère de Christ, mystère
qui n’a pas été manifesté aux enfants des hommes dans les générations passées,
comme  il  a  été  révélé  maintenant,  par  l’Esprit,  à  ses  saints  apôtres  et  aux
prophètes ; savoir, que les Gentils sont cohéritiers, et qu’ils font un même corps,
et qu’ils participent à sa promesse en Christ par l’Évangile ; duquel j’ai été fait
ministre, par un don de la grâce de Dieu, qui m’a été donnée par l’efficace de sa
puissance, » nous dévoile Paul, dans Éphésiens 3:1-7.

« Mais l’Écriture a tout renfermé sous le péché, afin que la promesse fût donnée, par
la foi en Jésus-Christ, à ceux qui croient. Or, avant que la foi vînt, nous étions
renfermés sous la garde de la loi, pour la foi qui devait être révélée. De sorte
que la loi a été notre conducteur pour nous mener à Christ, afin que nous fussions
justifiés  par  la  foi.  Or,  la  foi  étant  venue,  nous  ne  sommes  plus  sous  ce
conducteur. Car vous êtes tous enfants de Dieu par la foi en Jésus-Christ. Car
vous tous qui avez été baptisés en Christ, vous avez revêtu Christ. Il n’y a plus ni Juif
ni Grec ; il n’y a plus ni esclave ni libre ; il n’y a plus ni homme ni femme ; car vous
êtes tous un en Jésus-Christ. Et si vous êtes de Christ, vous êtes donc la postérité
d’Abraham, et les héritiers selon la promesse, » nous révèle Paul en donnant à
ce mystère la solution qu’il avait reçue directement de Jésus, dans Galates 3:22-29.

C’est  subséquemment  :  « Afin  que la  sagesse de Dieu,  infiniment  diverse,  soit
maintenant manifestée par l’Église aux principautés et aux puissances dans les lieux
célestes, selon le dessein qu’il avait formé de tout temps, et qu’il a exécuté par
Jésus-Christ, notre Seigneur, en qui nous avons la liberté de nous approcher de Dieu
avec confiance, par la foi que nous avons en lui. C’est pourquoi je vous demande de
ne pas vous décourager à cause des afflictions que j’endure pour vous ; elles sont
votre gloire » nous confie Paul, dans Éphésiens 3:10-13.



Dieu a si bien préparé Son salut pour nous qu’il nous est impossible de ne pas
accomplir Son Plan en nous ! La seule chose qui pourrait nous en empêcher, c’est
l’orgueil, mais nous savons également que : « Dieu résiste aux orgueilleux, mais il
fait grâce aux humbles » (Jacques 4:6). Alors, au lieu de nous buter continuellement
à l’Éternel, soumettons-nous humblement et remercions-Le pour ce qu’Il a accompli
pour nous en Jésus-Christ.

Quelle est donc la nouvelle position du converti à Christ dans Son Royaume à venir ?
« Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, qui nous a bénis de toutes
sortes de bénédictions spirituelles dans les lieux célestes, par Christ ; selon qu’il
nous a élus en lui, avant la fondation du monde, afin que nous soyons saints et
irrépréhensibles devant lui  par la charité ;  nous ayant prédestinés à être ses
enfants adoptifs par le moyen de Jésus-Christ, d’après le bon plaisir de sa volonté ;
à la louange de la gloire de sa grâce, qu’il nous a gratuitement accordée en son
Bien-aimé » (Éphésiens 1:3-6).

La recherche d’identité d’une personne peut la pousser à tendre vers les succès
énormes, mais aussi à éprouver des manquements tragiques. Malgré cela, pour le
chrétien, la question trouve sa réponse dans les Écritures. Nous sommes choisis
parmi beaucoup de gens, comme l’a si bien dit Jésus aux pharisiens, dans Matthieu
22:14 : « Car il y a beaucoup d’appelés, mais peu d’élus. » Nous avons le privilège
d’avoir été choisis dans le monde : « parce que vous n’êtes pas du monde, mais que
je vous ai choisis dans le monde, c’est pour cela que le monde vous hait » (Jean
15:19).  Néanmoins,  nous sommes choisis  par Jésus pour porter Son Nom, pour
représenter Sa cause et partager Sa gloire durant l’éternité.

En effet, Dieu : « Nous ayant prédestinés à être ses enfants adoptifs par le moyen de
Jésus-Christ, d’après le bon plaisir de sa volonté ; à la louange de la gloire de sa
grâce, qu’il nous a gratuitement accordée en son Bien-aimé » (Éphésiens 1:5-6).
Et, dans Romains 8:17, Paul nous confirme que : « si nous sommes enfants, nous
sommes aussi héritiers ; héritiers de Dieu, et cohéritiers de Christ ; si toutefois
nous souffrons avec lui, afin que nous soyons aussi glorifiés avec lui. »

Dans Éphésiens 1:6-10, nous sommes : « À la louange de la gloire de sa grâce, qu’il
nous  a  gratuitement  accordée  en  son  Bien-aimé.  En  qui  nous  avons  la



rédemption par son sang, la rémission des péchés, selon les richesses de sa grâce,
qu’il  a  répandue  sur  nous  abondamment  par  toute  sorte  de  sagesse  et
d’intelligence ; nous ayant fait connaître le mystère de sa volonté selon le dessein
bienveillant qu’il  avait  auparavant résolu en lui-même, et  qu’il  devait  réaliser à
l’accomplissement des temps, à savoir de réunir toutes choses en Christ, tant ce
qui est dans les cieux, que ce qui est sur la terre. » Et, par Paul, nous apprenons,
dans son épître à Tite, que Jésus : « s’est donné lui-même pour nous, afin de nous
racheter  de  toute  iniquité  et  de  nous  purifier,  et  de  se  former  un  peuple
particulier, zélé pour les bonnes œuvres. Enseigne ces choses, exhorte, et reprends
avec une pleine autorité. Que personne ne te méprise » (Tite 2:14-15).

Nous avons cette assurance en Jésus : « En qui nous avons la rédemption par son
sang, la rémission des péchés, selon les richesses de sa grâce », nous dit Paul, dans
Éphésiens 1:7. À cela, le roi David ajoute : « Heureux celui dont la transgression est
pardonnée, et dont le péché est couvert ! » (Psaume 32:1). Maintenant, regardons ce
qu’Esaïe  38:17  nous  dévoile  :  «  Voici,  ma  grande  amertume  est  changée  en
prospérité ; tu as retiré mon âme de la fosse de destruction ; car tu as jeté tous mes
péchés derrière ton dos. » Suite à cela, Psaume 103:12-13 nous instruit que Dieu :
« a éloigné de nous nos iniquités,  autant que l’orient est éloigné de l’occident.
Comme un père est ému de compassion envers ses enfants, l’Éternel est ému de
compassion envers ceux qui le craignent.  »  Dieu nous a sorti  complètement de
Babylone.

« Chacun d’eux n’enseignera plus son prochain, ni chacun son frère, en disant :
Connaissez l’Éternel ! car ils me connaîtront tous, depuis le plus petit d’entre eux
jusqu’au plus grand, dit l’Éternel ; car je pardonnerai leur iniquité, et je ne me
souviendrai plus de leur péché, »  nous dit Jérémie 31:34. Mais en attendant ce
merveilleux moment, l’apôtre Jean nous déclare : « Si nous confessons nos péchés, il
est fidèle et juste pour nous les pardonner,  et  pour nous purifier de toute
iniquité. Si nous disons que nous n’avons point de péché, nous le faisons menteur, et
sa parole n’est point en nous » (1 Jean 1:9-10).

Ne demeurons plus des esclaves du péché, car, comme nous le déclare si bien Paul,
dans Romains 6:16-18 : « Ne savez-vous pas que si vous vous rendez esclaves de
quelqu’un pour lui obéir, vous êtes esclaves de celui à qui vous obéissez ; soit du



péché pour la mort, soit de l’obéissance pour la justice ? Mais grâces soient rendues
à Dieu, de ce que, après avoir été esclaves du péché, vous avez obéi de cœur à la
règle de doctrine qui vous a été donnée. Or, ayant été affranchis du péché, vous êtes
devenus esclaves de la justice. »

« Ne savez-vous pas que votre corps est le temple du Saint-Esprit, qui est en vous,
et qui vous a été donné de Dieu, et que vous n’êtes point à vous-mêmes ? Car vous
avez été achetés à un grand prix ; glorifiez donc Dieu en votre corps et en votre
esprit, qui appartiennent à Dieu, » nous exhorte Paul, dans 1 Corinthiens 6:19-20.

« Après cela, l’ange me fit voir un fleuve d’eau vive, clair comme du cristal, qui
sortait du trône de Dieu et de l’Agneau. Et au milieu de la place de la ville, et sur les
deux bords du fleuve, était un arbre de vie, portant douze fruits, rendant son fruit
chaque mois : et les feuilles de l’arbre étaient pour la guérison des Gentils. Il n’y
aura plus aucun anathème ; et le trône de Dieu et de l’Agneau sera en elle, et ses
serviteurs le serviront. Ils verront sa face, et son nom sera sur leurs fronts. Il n’y
aura plus de nuit, et ils n’auront point besoin de lampe, ni de la lumière du soleil,
parce que le Seigneur Dieu les éclairera ; et ils régneront aux siècles des siècles, »
nous exprime Apocalypse 22:1-5.


